

Fuente: SM Noticias

Fecha: 23 de agosto de 2012

Título: La Secretaría de Educación organizó una jornada sobre la lactancia materna

Link: <http://www.smnoticias.com/vicente-lopez/4343.html>

La Secretaría de Educación organizó una jornada sobre la lactancia materna

El miércoles 22 de agosto se llevó a cabo, en el Salón “Guillermo Manzon” del Honorable Concejo Deliberante, la 4^a Jornada de Lactancia Materna, en el marco de la Semana del Bebe. La organización del evento, que también se desarrolló durante el jueves 23 de agosto, estuvo a cargo de la Secretaría de Educación del Municipio.

Durante la jornada hubo varios oradores, exposición de afiches explicativos, murales, carteleras, testimonios, talleres, expresiones artísticas y otras actividades, todas orientadas a promover la lactancia materna y evidenciar su impacto en el desarrollo de la salud de los niños y sus madres.

El secretario de Educación del Municipio, Jorge Ludovico Grillo, luego de inaugurar formalmente el evento, conversó con SMnoticias y expresó: “Todos tenemos asumidos que la lactancia materna existe pero cuando vamos a los números vemos que muchas veces se abandona demasiado rápido”. “La idea es insistir para que las madres sostengan la lactancia, y difundir los beneficios que tienen para los bebes, que están altamente demostrados. Hay que predicar y seguir trabajando en esto”, agregó.

Además, detalló que la jornada consta de dos partes. Por un lado, habrá “charlas técnicas a cargo de docentes, médicos y nutricionistas; y por otro lado, habrá difusión de la tarea que se desarrolla en el ámbito escolar. “Acá hay trabajos hechos por los chicos de todas las edades, y van a venir los chicos de las distintas escuelas, municipales, públicas y privadas, a ver estos trabajos para empezar a hacer una concientización desde los chicos mismos”, relató.

Seguidamente, el funcionario municipal la continuidad de la actividad, que comenzó durante el gobierno de Enrique García. “Hubo tres jornadas que fueron hechas por la gestión anterior, y esto es algo que Jorge Macri marcó desde la campaña, y marca permanentemente en el día a día desde la gestión, lo que estaba bien hay que seguir haciéndolo y viendo si se puede mejorar”, dijo.

“No vinimos para echar por tierra lo que se estaba haciendo bien, y tanto los jardines como esta jornada, son un ejemplo de lo que decimos. Estamos continuando lo que se estaba haciendo bien y aportando nuestro granito de arena para que siga mejorando”, completó.

Por último, Jorge Ludovico Grillo habló del trabajo realizado desde la Secretaría de Educación, creada con la llegada de Jorge Macri al gobierno de Vicente López. “La idea de pasar de una Dirección de Educación a una Secretaría de Educación fue cambiar el enfoque”, planteó. “La actividad de la Dirección de Educación estaba enfocada a administrar los colegios municipales. La idea de la Secretaría de Educación es que tenga dos patas. Una de ellas es la de los colegios municipales, y la otra es trabajar con otros ámbitos de la educación que se desarrollan en el Municipio, las escuelas públicas, las escuelas privadas y con la formación profesional, terciaria y universitaria. En los dos frentes estamos trabajando”, añadió.

“Estamos llevando inglés a los primeros ciclos de las escuelas públicas; estamos coordinando acciones con los centros de formación profesional; y a partir de un convenio con Direct TV, estamos llevando una campaña denominada TV Plus a las escuelas privadas y públicas, donde se capacita a los docentes para utilizar la herramienta del video en las aulas”, finalizó.